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В статье рассматривается понятие ликвидационного неттинга, его роль и значение для стабильности финансового 
рынка и минимизации рисков участников срочных сделок с производными финансовыми инструментами. Автор прово-
дит исследование порядка реализации ликвидационного неттинга на примере положений Стандартной документации для 
срочных сделок на финансовых рынках 2011 года, результаты которого могут быть использованы и в практической дея-
тельности. 
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The article deals with the concept of close-out netting, its role and significance for the stability of the financial market 
and minimizing the risks of participants in derivatives transactions. The author conducts a research of the procedure for 
implementing close-out netting based on the provisions of the Model Provisions for derivative transactions on the financial 
markets as of 2011, the results of which can be used in practice.
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